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各社からの質問の回答については、以下のとおりです。 

 

質問事項 回  答 

「LGWAN 回線を介さずインター

ネット環境への接続での利用」は

不可か。 

「LGWAN 回線を通じた利用」と指定しています

ので、インターネットからの接続は、他の自治体等

で実績があったとしても不可です。 

Zoom 等のオンラインでの打ち合

わせは不可か。また、現地での打

ち合わせ回数の想定頻度はどのく

らいか。 

受託者との打ち合わせについては、新型コロナウイ

ルスの感染拡大防止の観点からも Zoom 等のオンラ

インやメール等を積極的に活用したいと考えていま

す。 

しかしながら、進捗状況等に応じて本市へ出向いて

いただくこともあると思われ、その頻度は、月 1 回

程度と想定しています。 

できるだけ Zoom 等による打ち合わせで済むよう

にと考えていますが、いずれにしても臨機応変な対

応をお願いします。 

プレゼンテーション及びヒアリ

ングについては、現地のみでオン

ライン対応は不可か。 

現在のところ阿蘇市役所での実施を考えています

が、今後の新型コロナウイルスの感染状況次第では、

オンラインのみに切り替えることもあります。 

したがいまして、（感染が落ち着いたとしても）オ

ンライン対応も可能とします。 

「人事管理システム」、「給与シ

ステム」のメーカー及び製品名

は？ 

本市では、「株式会社 RKKCS 総合行政システム」

を使用しています。 

人事管理や給与をはじめ、住基関連、税関連、財務

関連等も含めたパッケージシステムとなっていま

す。 

LGWAN-ASP での提供であること

から、HTTP通信でも十分なセキュ

リティは担保できるため、SSL 暗

号化通信ではなく、HTTP通信での

提案は可能か。 

仕様書に示したとおりLGWAN回線によるSSL通

信が望ましいですが、同 HTTP 通信での提案も可能

とします。ただし、この場合（通信方式を）提案書に

記載してください。 

参加申込書及び企画提案書の提

出については、郵送ではなく持参

しても良いか。 

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から郵送

としたところです。 

事業者さんが問題なければ持参されても構いませ

んが、今後の感染状況次第ではご配慮ください。 

 


